

LandFrauen Gudow gerettet!

Auflösung zum Ende des Jahres im April 2019 beschlossen, jetzt neu durchgestartet, dem LandFrauenVerein Gudow und Umgebung e.V. ist die 180-Gradwende gelungen. Nach langem Bangen, verzweifelter Nachfolgerinnensuche ist es den 141 Gudower LandFrauen jetzt gelungen, ein komplett neues Vorstandsteam auf die Beine zu stellen und zu wählen. Bürgermeisterin Simone Kelling ist der Fortbestand des aktiven Frauenvereines so wichtig, dass sie vor Ort Damen fand und überzeugen konnte, die Leitung zu übernehmen. Zunächst kommissarisch, bis zur Jahreshauptversammlung im Februar, wird der Verein jetzt von dem Teamvorstand Elma Sommerfeld, Birgit Möbis und Ilsabé von Bülow geleitet, Schriftführerin ist Andrea Siebold, Kassenführerin Thérèse Lauterbach, Beisitzerinnen sind Bärbel Bagusch, Doris Burkhardt, Lisa Krell und Christiana Kohn. Nach der Wahl bedankte sich Kreisvorsitzende Anne Schmaljohann bei dem scheidenden Vorstand, unter Vorsitz von Christine Neuber, für das langjährige Engagement und überbrachte die Ehrungen des Landesverbandes. Die silberne Biene mit Schleswig-Holstein-Farben bekam Christine Neuber, 13 Jahre Vorsitzende, Christel Renzow, 21 Jahre Kassenwartin und Sabine Scharnweber, 11 Jahre Schriftführerin. Dem neu gewählten Vorstand dankte Anne Schmaljohann für die Bereitschaft ein Ehrenamt zu übernehmen und wünschte für die Führung der Gudower LandFrauen viel Freude, Erfolg, gute Ideen, Inspirationen und ein gutes Miteinander.



(von links: Birgit Möbis, Elma Sommerfeld, Thérèse Lauterbach, Andrea Siebold, Lisa Krell, Bärbel Bagusch, Christiana Kohn, es fehlen Ilsabé von Bülow und Doris Burkhardt)



Von links: Sabine Scharnweber, Christine Neuber, Christel Renzow

Beide Fotos: Simone Kelling